

21/SEPT/21

introducción



Universidad del
Sureste

Tema: Cultura y socialización

Lic. Nutrición

Materia: Alimentación y cultura

Alumna: Lili Montserrat Recinos
Vázquez

Docente: Sánchez Gordillo Nefi
Alejandro

Actividad: Ensayo

INTRODUCCIÓN

La cultura ha resultado ser complejo debido a la variedad de funciones porque son de las que describen un desarrollo cultural hasta explicar las causas del proceso de este mismo.

La Cultura en forma más específica va desde el conocimiento adquirido al pasar el tiempo es decir la experiencia y por otro lado también se refiere como cultura o creencias, arte, costumbres, conocimientos y todo lo adquirido por el hombre. Me gustaría decir que la cultura es como una jerarquía porque tiene una base sólida que son los valores y su estructura que viene siendo todo lo que va rodeando al ser humano todo lo que va formando como lo antes mencionado principios morales, creencias, costumbres, etc.

Va a ser todo aquello que forja al ser humano incluyendo la política, religión e ideologías que con el paso del tiempo o la evolución y lo que el humano adopte y adapte se le irá conociendo como cambio de cultura.

y hablando desde un factor externo que es la sociedad, el entorno se van clasificando por clase dominantes, bajas y medias, se desarrollan medios de producción, explotación, tanto como la manifestación moral, religiosa, científica, artística, todo con el fin de que entre ciudadanos se solucionen problemas y tengan una mejor convivencia

ENSAYO

Todo pueblo, municipio, ciudad, país posee una cultura general que es insertada a la sociedad que es la definición que se dio en la introducción definiendo cultura como los valores materiales y valores espirituales.

La subcultura se desarrolla dentro dentro del marco general de cultura con sus propios rasgos culturales que los va a identificar como grupo social y en algunas ocasiones de ha salido del marco cultural y ocasionan un alteramiento del orden establecido.

En la cultura política fue desarrollada por los partidos políticos y se decía que antes los viajes que podían ocurrir eran los de clase alta, dominante, también se decía que los candidatos visitaban al país sólo cuando ganaban las elecciones y después se iban. Y así mismo uno aprendió a pedir lo que fuera a los candidatos para que lo diera en las elecciones y no cuando gane y no regrese a visitar al país.

Para hablar de sociedad quiero empezar hablando de los recién nacidos y su continua evolución de cuando crecen y van aprendiendo Valores.

Actitudes, normas y códigos de conducta que la sociedad considera formas apropiadas de comportamiento para dicha sociedad - La socialización empieza desde que el recién nacido se relaciona con su mamá, papá, hermanos, familiares, etc.

Los primeros años de un niño son los más importantes ya que los niños pueden hacer la función de una esponja, ellos comienzan a relacionarse con el mundo exterior, aprendiendo y absorbiendo todo ya sea bueno o malo.

El machismo surgió en los pueblos primitivos en la etapa de barbarie del desarrollo de la sociedad, el hombre decía que la mujer únicamente servía para hacer bebés, cuidarlos y hacer limpieza en el hogar, que la mujer no podía trabajar que el hombre es el que debe tomar todos los decisiones por sobre su mujer. con el pasar del tiempo y consigo la evolución la idea machista a cambiado de manera buena, permitiendo a las mujeres estudiar una profesión y ejercer.